

De: Claude Lescelleur [REDACTED]
Envoyé: 20 juillet 2009 15:55
À: [REDACTED]
Objet: RE: souper avec Georges mamelonnet ce jeudi ???

JE VAIS ETRE AU BRISE À 18HRS CE LUNDI SOIR ; JE T'ATTEND LÀ

De : [REDACTED]
Envoyé : 20 juillet 2009 15:51
À : claudel.lescelleur@rocheitee.com; André Côté
Objet : Re: souper avec Georges mamelonnet ce jeudi ???

Peut-être
Mais on a déjà donne 5000\$ pour fin 2008-2009

Bonne journee

De : Claude Lescelleur [REDACTED]
À : André Côté; [REDACTED]
Envoyé : Mon Jul 20 15:05:56 2009
Objet : souper avec Georges mamelonnet ce jeudi ???
Messieurs

Georges donne un souper CE JEUDI 23 JUILLET avec le ministre délégué aux Transports (Norman Macmillan); il nous demande d'y être . Le tout est à L,AUBERGE FORT PRÉVEL

Etes-vous à Gaspé et si oui, est-ce que ca vous tente d'y être avec moi ?

merci

Claude Lescelleur, ing.,M.Sc.
Directeur régional
Roche Itée, Groupe-conseil



On gère de près

MISE EN GARDE CONCERNANT LA CONFIDENTIALITE
L'information contenue dans ce courriel est réservée exclusivement à l'usage personnel et confidentiel du d

est pas adressé et que vous n'êtes ni un employé ni un mandataire chargé de le remettre au destinataire, nous vous avisons par les présentes que vous avez reçu ce document par erreur et qu'il est strictement interdit de le réviser, de le diffuser, de le distribuer ou d'en faire une copie puisque confidentiel. Si vous avez reçu cette communication par erreur, veuillez nous en aviser immédiatement par courriel et supprimer le message original.

CONFIDENTIALITY CAUTION

The information contained in this e-mail is intended only for the personal and confidential use of the recipient(s) named above. If the reader of this message is not the intended recipient or an employee or agent responsible for delivering it to the intended recipient, you are hereby notified that you have received this document in error and that any review, dissemination, distribution, or copying of this message is strictly prohibited. If you have received this communication in error, please notify us immediately by e-mail, and delete the original message.